

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Benjamin Schultze.

Schultze, Benjamin

Halle (Saale), 20.11.1718-31.12.1719

26. - 27. Dezember 1718

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-180510](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-180510)

2

26

27

247. Visitatores, und in nähen wir
nach London, je größer die Anzahl der
Anzahl, das sind. über 8 auf
dem Visitenkarten. Von jeder das
Sage ist 15 Schilling 6. pence word
Sitz. Der nun bittet, nicht, und
ein 10 Sterling bezahten. Nachher
wir nun unsern Aufenthalt thun,
28. gemacht, so gisten wir unter
deser misstheil von unserm Syff
damit wir desto eher ab zum Zug
könten, doch nicht von Lust
darauf bis an den Romanen
29. Donnerstag, da wir dann also aus
zu H. Bömen gingen, und uns
von den Zugstücken. Es ist uns
unser Logier, welches es von unsern
Aufenthalt bedingte, annehmen,
welches wir auf die folgenden
30. Tage nicht befohlen. Von
Mittwoch im Paraden Maßen,
und früher Brunet in Northumber
land Court near Northumberland
house in the Strand. H. Eberhard
logiert aber auf unsern letzten.
Es besuchte uns der H. Böme
mit Portugiesischen Testamenten
wie ein ganz andere unsern zu Übung
der künftigen Sprache. Thail H.